

## MINISTERIO DEL AIRE

*RESOLUCION de la Junta Económica del Servicio de Obras de la Región Aérea Pirenaica por la que se convoca segunda subasta para la contratación de la ejecución material del proyecto de «Suministro de aguas en la zona residencial de Elizondo (Navarra)».*

Se convoca segunda subasta pública para la contratación de la ejecución material del proyecto de «Suministro de aguas en la zona residencial de Elizondo (Navarra)», por el importe límite de un millón seiscientos cuarenta y tres mil ciento noventa y una pesetas con diecisiete céntimos (1.643.191,17 pesetas), comprendido beneficio industrial, dirección y administración.

Los pliegos de condiciones técnicas, legales y documentación del proyecto se hallan de manifiesto en la Secretaría de la Junta Económica, avenida de Calvo Sotelo, número 4, segundo derecha, durante los días y horas hábiles de oficina.

El acto de la subasta tendrá lugar a las once horas del día 9 de mayo de 1962.

En el caso de que dos o más proposiciones fueran iguales, se procederá a la licitación por pujas a la llana durante quince minutos entre los autores de dichas proposiciones, y si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá por medio de sorteo.

El pliego de proposición, que se extenderá en papel sellado de seis pesetas (6 pesetas), deberá redactarse con arreglo al modelo de proposición que se halla de manifiesto en la citada Secretaría de la Junta Económica.

La fianza provisional asciende a treinta y dos mil ochocientas sesenta y tres pesetas con ochenta y cinco céntimos (pesetas 32.863,85) y podrá imponerse con arreglo a lo dispuesto en la Ley número 96/1960, de fecha 22 de diciembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» número 307) y Orden ministerial de fecha 22 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 170).

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.

Zaragoza, 10 de abril de 1962.—El Comandante Secretario de la Junta Económica.—2.743.

*RESOLUCIONES de la Junta Económica del Servicio de Obras de la Región Aérea Central por la que se convocan concursos para contratar la ejecución de las obras que se citan.*

Se convoca concurso público para la ejecución de la obra «Amueblamiento de edificio de vuelos en la Base Aérea de Talavera la Real», por importe de seiscientos ochenta y siete mil novecientos cuarenta y nueve pesetas con cincuenta céntimos (687.949,50 pesetas).

El importe de la fianza provisional es de trece mil setecientas cincuenta y ocho pesetas con noventa y nueve céntimos (13.758,99 pesetas).

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, modelo de proposición, así como los demás documentos del proyecto, podrán examinarse en las oficinas de este Servicio, Martín de los Heros, 51, segunda planta, y en Badajoz, calle de Carolina Coronado, número 23, todos los días laborables, de nueve a dos.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las diez horas del día 16 de mayo próximo en la Jefatura de este Servicio.

El importe de los anuncios, de cuenta del adjudicatario.

Madrid 14 de abril de 1962.—El Comandante Secretario de la Junta, Jesús Artigas.—2.741.

\*

Se convoca concurso público para la ejecución de la obra «Pavimentación interior y acceso del hangar de mantenimiento en la Base Aérea de Torrejón de Ardoz», por un importe de un millón treinta y cuatro mil doscientas veintiuna pesetas (pesetas 1.034.221), incluidos los beneficios de contrata, 9 por 100 de beneficio industrial 2,5 por 100 de administración y 0,75 por 100 para conservación de la obra durante el plazo de garantía.

El importe de la fianza provisional es de veinte mil seiscientas ochenta y tres pesetas con siete céntimos (20.683,07 pesetas).

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, modelo de pro-

posición, así como los demás documentos del proyecto, podrán examinarse en las oficinas de este Servicio, Martín de los Heros, 51, segunda planta, todos los días laborables, de nueve a dos.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las diez cuarenta y cinco horas del día 16 de mayo próximo en la Jefatura de este Servicio.

El importe de los anuncios, de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 14 de abril de 1962.—El Comandante Secretario de la Junta, Jesús Artigas.—2.740.

## ADMINISTRACION LOCAL

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de León por la que se anuncia concurso para la adquisición de una máquina de componer.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 80, correspondiente al día 6 de los corrientes, se anuncia el concurso para la adquisición de una máquina de componer, linotipia, de cuatro almacenes superpuestos (para composición simultánea de cuatro tipos diferentes de letra), distribución simple, compuesta de los elementos que se señalan en el pliego de condiciones, cuyas características son las siguientes:

Tipo de licitación: 961.465 pesetas.

Fianza provisional: 19.229,30 pesetas.

Plazo de entrega: Un mes, prorrogable.

Fianza definitiva: 4 por 100 del importe de la adjudicación.

Las proposiciones se presentarán en el Negociado de Intereses Generales y Económicos de la Corporación durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se inserte este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», juntamente con la documentación exigida.

El pliego de condiciones y demás documentos concernientes a esta licitación están de manifiesto en dicho Negociado todos los días laborables, de diez a trece horas.

León, 7 de abril de 1962.—El Presidente.—1.600.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Villafranca del Panadés por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de alcantarillado en las calles del Espirall, Mosén Coy, Mas Jornet y San Sadurni.*

Se anuncia subasta para las obras de construcción de alcantarillado en las calles del Espirall, Mosén Coy, Mas Jornet y San Sadurni, bajo el tipo de 708.477,53 pesetas.

Las obras comenzarán dentro de los treinta días siguientes a la notificación de la adjudicación de la subasta y deberán estar terminadas dentro de seis meses.

La garantía provisional es de 14.169,55 pesetas, debiendo completarse hasta el 4 por 100 del valor de la adjudicación como garantía definitiva.

Las proposiciones se presentarán reintegradas con timbres del Estado y sello municipal, en sobre cerrado, con la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de construcción de alcantarillado en las calles del Espirall, Mosén Coy, Mas Jornet y San Sadurni», durante las horas de oficina hasta el día anterior hábil al de celebración de la subasta.

La subasta se celebrará en la Casa Consistorial, a las trece horas del día en que se cumplan once hábiles, a contar del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones, que se ajustarán al artículo 30 del Reglamento de Contratación, serán del tenor siguiente:

Don ....., domiciliado en ..... calle de ....., número ....., enterado del pliego de condiciones para la subasta de las obras de construcción de alcantarillado en las calles del Espirall, Mosén Coy, Mas Jornet y San Sadurni, se comprometo a realizarlas, con sujeción al pliego de condiciones, por la cantidad de ..... (en letra y cifras) pesetas. Igualmente se comprometo a cumplir, en relación con obreros y materiales, la legislación social y la de protección a la industria nacional,

Villafranca del Panadés, 17 de abril de 1962.—El Alcalde, Luis Melo García.—2.816.